

Llama Martiana continúa recorrido por la Región Central de Cuba



La Habana, 17 ene (RHC) Jóvenes de la provincia cubana de Sancti Spíritus entregaron a homólogos de la vecina región de Villa Clara los cinco faroles que trasladan hacia La Habana la Llama Martiana, en homenaje al Héroe Nacional de Cuba, José Martí, en el aniversario 165 de su natalicio.

Representantes de la zona de Cabaiguán, integrantes de la Ruta Con la Luz de tus ideas, compartieron con los villareños en la zona de Manzanares, del municipio de Placetas, que continuaron el recorrido por ese territorio, donde realizan actividades en escuelas y otros centros.

La víspera en Cabaiguán realizaron un encuentro de generaciones y en la noche efectuaron actividades en las comunidades, para recordar a Martí, Autor Intelectual del Asalto al Cuartel Moncada.

La Ruta Con la Luz de tus Ideas, arribó el pasado lunes por Jatibonico y posteriormente estuvo en la ciudad capital, donde visitó centros educacionales, la delegación provincial del Ministerio del Interior y Radio Sancti Spíritus.

Fuente: Rreloj/ Cristobal Álamo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/152837-llama-martiana-continua-recorrido-por-la-region-central-de-cuba>



Radio Habana Cuba